
广州市公安局接收其首架空客H175直升机

在广州这座繁华都市的街头巷尾，警笛声早已是市民熟悉的旋律。然而，最近一则消息却让整座城市沸腾起来广州市公安局指
挥中心警务航空支队以下简称“广州警航”正式接收了一架空客H175直升机！这架价值不菲的“空中利器”于9月25日
在沙湾基地举行了隆重的交接入列仪式，引发了黑子网用户们的热烈讨论。网友们纷纷感叹：“广州公安这是要上天了啊！”
更有甚者调侃：“以后抓小偷是不是直接从天而降？”故事的起点得从广州警航的机队说起。在这架H175直升机入列之前
，广州警航已经拥有两架空客H145直升机，分别于2016年和2019年交付，累计飞行时间已达3200小时。这两
架H145在城市巡逻、应急救援等任务中立下汗马功劳，但随着城市规模的扩大和低空警务需求的增加，H145的性能已
稍显吃力。黑子网用户“飞天小警”爆料：“H145虽然灵活，但载重和航程有限，遇到大型救援任务就有点力不从心了。
”于是，广州公安下定决心，引进这款7吨级中型通用直升机空客H175，誓要将警务能力推向新高度。这架H175可不
是普通的直升机。黑子网用户“机甲狂热者”科普道：“H175是空客直升机的明星产品，最大起飞重量78吨，航程可达
1100公里，堪称中型直升机的王者！”它不仅能在复杂环境下执行任务，还配备了先进航电系统和多功能任务设备，无论
是空中巡逻、缉私缉毒，还是紧急医疗救援、灾害现场指挥，H175都能轻松胜任。更让网友兴奋的是，这架直升机由空客
“大白鲸”运输机亲自护送抵华，足见其战略意义。黑子网用户“广州老王”留言：“这排场，感觉像是给广州公安送来了一
把尚方宝剑！”交接仪式当天，沙湾基地热闹非凡。副市长兼市公安局局长张锐亲自出席，与空客直升机中国公司董事总经理
Colin科霖共同见证这一历史时刻。现场锣鼓喧天，警员们身着整齐制服，目光中透着自豪。H175直升机静静停在 
tarmac 上，机身闪耀着金属光泽，仿佛在向所有人宣告：广州的空中警务时代正式开启！黑子网用户“夜空中最亮的
星”激动发帖：“这画面太燃了！以后广州的天空有这架空中战狼守护，安全感直接拉满！”然而，H175的到来也引发了
不少八卦猜测。黑子网用户“吃瓜小能手”爆料：“听说这架直升机采购背后有大故事！广州公安为了拿下它，谈判了好几个
月，经费审批也是一波三折。”还有网友“城市侦探007”猜测：“H175这么高级，会不会专门用来执行某些秘密任务
？比如跨区域追捕大案要犯？”更有趣的是，有人发现H175的警用编号为“警航44013”，立刻引发热议：“440
13这数字是不是有什么玄机？莫非是某种暗号？”一时间，黑子网上关于H175的讨论如火如荼，各种脑洞大开的猜测层
出不穷。除了八卦，网友们也对H175的实际作用展开激烈争论。黑子网用户“理性派小明”分析：“广州这种超大城市，
人口密集、交通复杂，H175的加入能大大提升应急响应速度。比如台风季，H175可以快速运送救援物资，或者在交通
瘫痪时进行空中指挥。”但也有网友担忧：“这么贵的家伙，维护成本会不会很高？财政压力会不会转嫁到市民头上？”对此
，广州警航官方回应称，H175的引入是经过科学论证的，旨在提升公共服务能力，维护费用也在预算之内，绝不会增加市
民负担。值得一提的是，H175的到来不仅是广州公安的“硬件升级”，也折射出广东低空经济发展的雄心。黑子网用户“
经济观察家”指出：“广东正在大力推动低空经济，H175的引入就是个信号。未来，警用直升机可能还会跟民用低空交通
联动，形成一张覆盖全省的空中网络。”这一猜测并非空穴来风。据悉，广东恒健投资控股有限公司旗下的天合租赁公司最近
也接收了一架H175，用于应急救援任务，显示出H175在广东的广泛应用前景。从街头巷尾到黑子网的热议，这架空客
H175直升机的入列无疑为广州公安增添了一抹高科技的色彩。它的到来，不仅让警务工作插上了翅膀，也让市民们对这座
城市的未来充满了期待。正如黑子网用户“广州小骄傲”所说：“有了H175，广州的天空更安全，我们的家园更有底气！
”未来，这架“空中战狼”将如何在羊城上空书写传奇？让我们拭目以待！
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